



国際ロータリー2620地区

長泉ロータリークラブ

## 週報

【2024-2025年度】



発行／会長：川瀬 一隆 幹事：望月 義明

例会／毎週水曜日 12:30～13:30

例会場／財米山記念館ホール

事務局／〒411-0941

静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1

TEL・FAX: (055) 988 - 3070

E-mail:n-jimu@nagaizumi.com

<https://www.nagaizumi.com/>

長泉ロータリークラブ 会長あいさつ

会長 川瀬 一隆 KAZUTAKA KAWASE

【米山文庫こども図書館  
創立15周年】

本年度も残すところ、例会開催は本日も含めて3回となりました。IMの開催やクラブ40周年記念式典の開催が重なり、通年に行っている事業が手薄になったのではないか、思い起こすと少し後悔も残ります。ただ、IMの開催や40周年記念式典の開催を通じて、多くの皆さんに、長泉ロータリークラブの活動内容や、クラブがどのようにして記念館の支援を基本に考えているかなど、ご紹介することができたことが一番大きな成果となったと考えています。また、IMの開催時に記念講演をでは、県立静岡がんセンターで副医院長をされています寺島先生に講演を賜り、最新の医療のお話しや何に気を付けて生活すべきかなどのお話を伺いました。また、元気な長泉北中学校の吹奏楽部の皆さんに、演奏を通じて和やかな時間も提供していただきました。これは、長泉町という街を知ってもらいたい、そんなコンセプトの中からセレクトされたかと思います。ファルマバレープロジェクトにより町には多くの医療関係の産業が増えたこと、子育て支援が充実している街であることも、街の魅力を配信できたのではないかと感じております。また、40周年記念式典の中で、米山文庫こども図書館への「絵本の寄贈プロジェクト」をご紹介させていただき、絵本もすでに11月には入庫していることも報告させていただきました。その中で、ある家族からの要望は、英語版の絵本はありますかとのお話がありました。米山文庫こども図書館にも、英語版の絵本を早速購入させていただきました。まだまだ多くの方に周知までは至っておりません。今後は、英語版の絵本の読み聞かせも考えていますと、式典の中でお話しさせて頂いたところ、記念館副理事長の多田様より早速連絡をいただきました。メール内容「2005年頃にワシントン郊外の日本語のイメージ教育をしている公立小学校を訪問して、行った絵本の読み聞かせ風景です。安部昭恵夫人が日本語を朗読、大使夫人が同じ絵本の英語版を朗読、それを交互に読み聞かせをしました。児童に絵本を見せたのは、多田夫人のようです」。これを繰り返すことが重要。



財団法人 米山記念館と竜舌蘭

第1869回 例会 2025.6.11 wed

内容：クラブ協議会 フォーラム

ちゃんと読み聞かせると子供たちに与える絵本の影響力はすごいです。これを参考にして、次年度は文庫こども図書館の館長として、長泉町版の英語読み聞かせを検討していきます。15周年の文庫こども図書館の式典は開催出来ませんでしたが、170冊の絵本と、道路から見える所に看板の設置、絵本の読み聞かせの大切さという演題で卓話を、JPIC読書アドバイザーの山内知恵子様にお話をいただき、文庫こども図書館で働いている方や読み聞かせの皆さんも参加して行つた。この報告をもって、15周年文庫こども図書館の創立記念の事業とさせていただきます。

## 【本日のゲスト・ビジター】

(ビジター)

・沼津北RCより 西島 昭男 様  
・長泉RC名誉会員 三枝 徳造 様

## 【その他】

・サッカー サントスさん来館  
・cocon家さんのお弁当

## 【幹事報告】

幹事  
望月 義明YOSHIAKI  
MOCHIZUKI

- ・RI会長エレクトが辞任
- ・週報(第1858回～第1859回)配布
- ・米山文庫来館者及び貸し出し記録
- ・ミニ駅伝・フードバンクお知らせ

## 出席報告

会員総数	出席計算に用いた会員数	出席	出席率
20名	19名	18名	94.73%

出席免除会員欠 1名 MU 0名

# クラブ協議会 フォーラム

次年度会長・幹事  
次年度 四大奉仕プロジェクト会議  
本年度会計報告  
次年度予算案発表



**【理事会開催】緊急**  
・退会届の審議検討  
・新入会員の入会の可否検討  
　望月幹事より  
　市川会員より  
・長泉ロータリークラブの  
　バナーデザインの可否検討

## Smile スマイル報告

- ・三枝 淳造 様  
　しばらくぶりです
- ・井口 昭宏 君  
　週末は東京のライブに行ってきます  
　誰のライブかわかる人はいるでしょうか
- ・渡邊 富夫 君  
　先週は例会を欠席させていただきました
- ・市川 明宏 君  
　ブラジル10月予定でした  
　韓国に毎月1回行っています  
　どうしましょう…  
　RIは層が厚いから大丈夫と思っております

三渡洲 アデミールさんご来訪されました。

